

Vorschläge der Ortsbeiräte

Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich gibt folgende Beschlüsse der Ortsbeiräte bekannt:

Ortsbeirat Harleshausen, Beschluss vom 8. September 2011, betr. Betreuungssituation von Schulkindern an der Grundschule Harleshausen.

Ortsbeirat Süsterfeld-Helleböhn, Beschluss vom 15. September 2011, betr. Nutzung des Vereinshauses auf dem Sportplatz des VfB Süsterfeld.

Ortsbeirat Nordshausen, Beschluss vom 22. September 2011, betr. Grundschule Brückenhof Nordshausen.

Den Fraktionen liegen die entsprechenden Auszüge aus den Niederschriften vor.

gez. Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Schmidt
Schriftführerin